
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 34 / 2023 03/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona MARTINA Luigi VENTRA Carmela

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MONTALBANO Deborah

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - FRISINA Pasquale

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 3



OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  SICUREZZA:  NON  E'  PIU'
CONSENTITO FAR FINTA DI NULLA

PREMESSO CHE
da diverso tempo nel territorio della Circoscrizione 5, la sensazione di insicurezza nelle persone è
sempre più palesemente evidente;

CONSIDERATO CHE
sono sempre più frequenti nella nostra Circoscrizion gli episodi di criminalità che consolidano tale
sentimento nei cittadini, ultimo in ordine di tempo una aggressione con furto ai danno di un anziano
che si recava presso il nostro Centro d'incontro di Via Ponderano, 20 come riportato anche dalle
notizie di cronaca degli ultimi giorni.

CONSIDERATO CHE

anche la nostra realtà territoriale, negli ultimi tempi, ha visto aumentare in modo considerevole gli
episodi  di  criminalità,  rapine  in  abitazione  private,  aggressioni  e  rapine  per  strada  e  spaccate
notturne alle attività commerciali, che pregiudicano la tranquillità e la sicurezza dei cittadini sia
nella vita privata che nell’esercizio delle proprie attività imprenditoriali,  tanto che gli  organi di
informazione hanno parlato, a più riprese, episodi di microcriminalità da non sottovalutare.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Questa  Circoscrizione,  inoltre  nell'ultimo  anno  aveva  sottolineato  più  volte  e  con  diversi  atti,
l’esigenza  di  porre  l’attenzione  su  questa  complessa  e  rilevante  problematica  e  di  attivare  nei
confronti della Città, ogni forma di intervento atta a tutelare la sicurezza dei cittadini;

PRESO ATTO CHE
proprio  nell'ultimo  periodo,  la  Circoscrizione  5,  ha  intrapreso,  anche,  delle  iniziative  in
collaborazione con la Polizia di Stato e la Polizia Locale,  a sostegno e supporto delle fasce di
popolozione  anziana,  ma è  evidente  che  nonostante  le  pochissime risorse  che  l'ente  decentrato
dispone, non è possibile garantire quanto richiesto dal nostro territorio.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

I cittadini hanno la necessità e il diritto di vedere e di sentirsi tutelati e garantiti dalla presenza
costante anche della nostra polizia municipale che già svolge un egregio lavoro di controllo del
territorio, ma che evidentemente non basta a rendere la percezione di quella sicurezza che gli stessi
ci chiedo.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORA COMPETENTE

Per conoscere il numero degli agenti di polizia municipale attualmente in organico, e se nel breve
periodo vi è la possibilità di avviare le procedure per potenziale l'aumento del personale o nuove
assunzioni.
Quanti  di  loro sono stati  assegnati  a mansioni amministrative e quanti  a quelli  di  vigilanza sul
territorio;
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Di  farsi  carico  del  problema  sicurezza  e,  considerata  la  preoccupante  escalation  di  episodi  di
criminalità degli ultimi tempi, di attivarsi immediatamente prevedendo un aumento dell’organico
dei  Vigili  Urbani  sul  nostro  territorio.
Alla luce di quanto su esposto di prevedere di trasferire, eventualmente, una buona percentuale di
agenti  impegnati  attualmente  in  ufficio  in  compiti  di  vigilanza  sul  territorio;
Se è intenzione di questa Amministrazione aumentare le risorse nei bilanci delle Circoscrizioni, da
destinare alla vigilanza e custodia del patrimonio assegnato alle stesse.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti  dall’aula i/le Consiglieri/e :  (Ippolito- Cuzzilla –
Longhi – Arena – Valente – Laudisa – Speranza – Correnti -)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 15
VOTI FAVOREVOLI ……….. 14
VOTI CONTRARI ………….. 1

A maggioranza 
APPROVA L'INTERPELLANZA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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